



Inauguration de l'espace public numérique d'Aix-les-Bains

Le 14 décembre 2012, la ville d'Aix-les-Bains a inauguré, en partenariat avec des associations aixoises, la mise en service de son espace public numérique (EPN). Situé au sein de la maison des arts et de la jeunesse, dans les mêmes locaux que le point information jeunesse de la mission locale jeunes, l'EPN est un lieu destiné à faciliter l'accès de tous aux usages numériques.

Les deux animateurs de l'EPN accueillent des publics de différents horizons (seniors, demandeurs d'emploi, enfants et parents, personnes en insertion...) et ont pour mission de faire découvrir et partager les connaissances et les pratiques numériques (initiation, préparation au passeport de compétences informatiques européen, formation aux outils, session de jeux...). Le projet de l'EPN d'Aix-les-Bains permet de développer et mettre en réseau des associations et des services d'accompagnement et favorise l'intégration urbaine et sociale des habitants les

plus éloignés de la culture numérique. Sa mise en place a été financée en partie par l'Union européenne et son accès, hors ateliers spécifiques, est libre et gratuit.

●●● Contact : EPN, 04 79 88 59 36



Photo : CF•DSU

● Affiche d'inauguration de l'EPN d'Aix-les-Bains